
 
 
 
 
 
 
 

『 第２回 学校運営協議会開催 』 

 11 月 14 日（火）に、第 2 回学校運営協議会を開催しました。前回の会議で提案された学校支援につ

いて、具体的な活動内容の検討とその実施計画などについて協議が進められました。 

『八本松中学校や生徒たちの成長を支える取組』として、①挨拶運動②環境整備③面接指導が挙げられ

ています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         学校運営協議会副会長 土久岡さんより  

 

 

 

 

 

 

 

  

   

   

八中コミュニティ・スクールだより 
令和５年度  第２号 

東広島市立八本松中学校 （ＣＳ） 

 

伸縮ほうき 

10 月 15 日（日）『ふるさと文化祭』での活動 

今年度からスタートした、コミュニティ・スクールの新たな取組として、運営スタッフとし

て 10 名の中学生有志が活動させていただきました。参加した生徒の声をお届けします。 

ずっと「地域に貢献したい」と思っていましたが、コロナ禍という
こともあり、なかなか取り組むことができませんでした。ですが、今
回「手伝いをしてみない？」と声をかけていただき、ようやく地域の
ために活動できました。 
手伝いをしていく中で、地域の方々とコミュニケーションをとるこ

ともできて楽しかったです。これからも、八本松を盛り上げられるよ
うに、様々な地域の行事や活動に参加したいと思いました。 

 

地域の方とかかわる場面が少ない中で、たくさんのことを一緒に協力

すること、助け合うことができました。今回の文化祭では、小さい子ど

もからご高齢の方まで多くの方と関わる事ができ、八本松町の良さであ

る「やさしさ」が改めて分かりました。 

これからも「やさしさで溢れた八本松」を受け継いでいきたいです。 

【 八本松住民自治協議会 文化部の方の声 】 

初めての試みでしたが、中学生が運営側の立場で地域

の方々と関わる姿が新鮮でした。新たな若者の意見や

パワーで、もっと八本松をこれからも一緒に盛り上げ

ていきたいです。 

 

① 挨拶運動 

⇒生徒会執行部と八本松住民自治協議会の方を中心 

に行う。 

② 環境整備  

⇒草刈りや樹木の枝切 

 12 月に自転車置き場周辺の樹木の枝切を行う。 

③ 面接指導  

⇒3 年生の進路指導の一環として、地域や企業の方々 

などの協力をお願いできないか検討をすすめる。 

笹
ささ

 竹
たけ

 

◇◆◇手作り掃除道具の寄付がありました◇◆◇ 

高いところのほこり取りやクモの巣などの掃除に使わせていただいています。 


